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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
MUESTRAN PROCEDIMIENTOS DE ELECCIÓN DE CONSEJEROS Por Redacción En sesión de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fueron presentados los procedimientos de selección y convocatorias para consejeros electorales, secretarios técnicos y supervisores electorales de los Consejos Distritales y Municipales que funcionarán para el Proceso Electoral 2014-2015. En la presentación de los mismos, el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, explicó las novedades de los procedimientos en el que se incluye una plática previa a los aspirantes para que conozcan las funciones que representan dichas figuras en la organización de los comicios, así como la aplicación de un examen psicométrico, además de considerar la equidad de género en lo relativo a la selección de Consejeros y Consejeras Electorales, entre otras. En su oportunidad, el Consejero Electoral Demetrio Juaristi Mendoza celebró las nuevas aportaciones a los mecanismos de selección de estos funcionarios y extendió la invitación a los partidos políticos, a fin de que se integren a estos análisis y conozcan de la imparcialidad de estos procedimientos. A su vez, el Consejero Electoral Magdiel Hernández Tinajero resaltó la importancia de sacar adelante los trabajos previos del proceso electoral, con el objeto de hacer eficientes los procedimientos que, más adelante, desahogará la nueva integración del Consejo General. Durante su intervención, el representante del PRI ante el Consejo General, Juan Ricardo Ramírez Luna, calificó de novedosos los instrumentos de selección e hizo una serie de observaciones a los procedimientos, de carácter técnico, derivados de la reciente reforma político-electoral. Finalmente, integrantes de las Comisiones Unidas acordaron instruir a las áreas respectivas para que realicen los ajustes planteados en la sesión; a fin de que, en próximas fechas, sean aprobados tanto los procedimientos como las convocatorias, y su posterior remisión al Consejo General. (a.m. 2-A)  
LANZAN PLAN PARA CONSEJO ELECTORAL  Por Redacción En sesión de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) fueron presentados los procedimientos de selección y convocatorias para consejeros electorales, secretarios técnicos y supervisores electorales de los Consejos Distritales y Municipales que funcionarán en los comicios de 2015. En la presentación, el director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, explicó las novedades de los procedimientos en el que se incluye una plática previa a los aspirantes para que conozcan las funciones que representan dichas figuras en la organización de los comicios, así como la aplicación de un examen psicométrico, además de considerar la equidad de género en lo relativo a la selección de consejeros y consejeras electorales, entre otras. En su oportunidad, el consejero electoral, Demetrio Juaristi Mendoza, celebró las nuevas aportaciones a los mecanismos de selección de estos funcionarios y extendió la invitación a los partidos políticos, para que se integren a estos análisis y conozcan de la imparcialidad de los procedimientos. A su vez, el consejero electoral, Magdiel Hernández Tinajero, resaltó la importancia de sacar adelante los trabajos previos del proceso electoral, con el objeto de hacer eficientes los procedimientos que, más adelante, desahogará la nueva integración del Consejo General. Durante su intervención, el representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ante el Consejo General, Juan Ricardo Ramírez Luna, calificó de novedosos los instrumentos de selección e hizo una serie de observaciones a los procedimientos, de carácter técnico, derivados de la reforma política. (El Universal Querétaro 5-A)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/07-09-2014/lanzan-plan-para-consejo-electoral 
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PRESENTAN PRODEDIMIENTOS PARA SELECCION DE CONSEJEROS EN IEEQ Por Jacobo Velázquez QUERÉTARO, Qro., 6 de septiembre de 2014.- En sesión de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fueron presentados los procedimientos de selección y convocatorias para consejeros electorales, secretarios técnicos y supervisores electorales de los Consejos Distritales y Municipales que funcionarán para el Proceso Electoral 2014-2015. En la presentación de los mismos, el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral, Luis Octavio Vado Grajales, explicó las novedades de los procedimientos en el que se incluye una plática previa a los aspirantes para que conozcan las funciones que representan dichas figuras en la organización de los comicios, así como la aplicación de un examen psicométrico, además de considerar la equidad de género en lo relativo a la selección de Consejeros y Consejeras Electorales, entre otras. En su oportunidad, el Consejero Electoral Demetrio Juaristi Mendoza celebró las nuevas aportaciones a los mecanismos de selección de estos funcionarios y extendió la invitación a los partidos políticos, a fin de que se integren a estos análisis y conozcan de la imparcialidad de estos procedimientos. A su vez, el Consejero Electoral Magdiel Hernández Tinajero resaltó la importancia de sacar adelante los trabajos previos del proceso electoral, con el objeto de hacer eficientes los procedimientos que, más adelante, desahogará la nueva integración del Consejo General. Durante su intervención, el representante del PRI ante el Consejo General, Juan Ricardo Ramírez Luna, calificó de novedosos los instrumentos de selección e hizo una serie de observaciones a los procedimientos, de carácter técnico, derivados de la reciente reforma político-electoral. Finalmente, integrantes de las Comisiones Unidas acordaron instruir a las áreas respectivas para que realicen los ajustes planteados en la sesión; a fin de que, en próximas fechas, sean aprobados tanto los procedimientos como las convocatorias, y su posterior remisión al Consejo General.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Presentan-prodedimientos-para-seleccion-de-consejeros-en-IEEQ/  
NIEGA SALINAS IR A COMICIOS 2015  Por Norma Ayala El presidente del PRI estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz, desmintió el hecho de que vaya a dejar la presidencia del partido para contender en el proceso electoral de 2015, ya que aseguró estar enfocado en el compromiso que se le asignó al frente del Instituto político en el estado. Aseveró que este tipo de situaciones son únicamente “rumores”, ya que su atención y sus obligaciones, se encuentran enfocadas en el PRI estatal de Querétaro y el trabajo que esta responsabilidad conlleva, como las giras por los municipios, para verificar el estatuto que guardan los seccionales. “Estamos aquí cotidianamente concentrados en el trabajo y estaremos participando definitivamente pero desde el partido, hoy represento al Partido Revolucionario Institucional y el único que tiene un lugar garantizado en las siguientes elecciones es mi partido”, precisó el líder priísta. En cuanto al tema que fue abordado el pasado viernes en sesión extraordinaria del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), en relación a la investigación de oficio que iniciarán en contra del director de la CEA en Corregidora, Héctor González, por actos anticipados de pre campaña, Salinas Muñoz, señaló que el partido será respetuoso de las decisiones que tomen las Instituciones. “En el PRI somos institucionales y cuando hay resoluciones que nos favorecen, las tomamos con toda humildad y cuando son resoluciones que implican darle entrada a un proceso, las tomaremos con toda responsabilidad, nosotros si acatamos las resoluciones del Instituto Electoral y estaremos pendientes de cuál es el proceso”, aseguró. Sin embargo, dijo también se verificará que se respeten todos los derechos jurídicos del militante Héctor González, al referir que el trabajo y obligación del PRI es dar ese respaldo a sus afiliados, pero todo dentro del marco legal y jurídico. “Habremos de estar apegados a lo que marquen las instituciones, y estamos seguros de que en este proceso 
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se hará un procedimiento apegado a derecho a la ley “, aseveró Salinas Muñoz. Asimismo, el dirigente priísta defendió la critica que en su momento realizó el Partido Acción Nacional (PAN) al consejero del IEEQ, Magdiel Hernández Tinajero, esto, por su participación en los diferentes foros que está llevando el PRI estatal dentro del proyecto QXXI, temas que serán tomados en cuenta para su plataforma electoral. “Lo que buscan es limitar la participación que hoy tiene el PRI hacia toda la ciudadanía. Tenemos una relación institucional de respeto, y lo que buscamos es construir visiones que no tienen nada que ver con lo electoral y así es como participó el consejero, como un experto en derecho que nada tenía que ver con temas electorales”, acotó el dirigente estatal del PRI. (El Universal Querétaro 5-A)  
LANZAN PLAN PARA CONSEJO ELECTORAL En la presentación, el consejero electoral, Magdiel Hernández Tinajero, resaltó la importancia de sacar adelante los trabajos previos del proceso electoral, con el objeto de hacer eficiente los procedimientos que, más adelante, desahogará la nueva integración del Consejo General. (El Universal Querétaro 5-A y a.m. 2-A)  
EL RETO ES MANTENER 60% DE PARTICIPACIÓN ELECTORAL El consejero electoral José Vidal Uribe Concha, señaló que todas las autoridades del órgano electoral fueron invitadas al informe del senador Francisco Domínguez, no sólo para escuchar lo que ha hecho hasta el momento, sino “para observar que no se fuera a cometer ninguna infracción a la norma”. (Diario de 
Querétaro 4-A y Noticias 2-A) 
 
ACATARÁ PRI RESOLUCIONES DEL IEEQ: TONATIUH El dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas, afirmó que acatarán las resoluciones del IEEQ, organismos al que reconocen como una autoridad. Al referirse a la determinación del IEEQ de iniciar una investigación de oficio contra el administrador de la CEA en el municipio de Corregidora, Héctor González, dijo que asumirán una postura institucional y de reconocimiento a los organismos que hoy tienen un encargo. (Noticias 3-A)  
NOTI-CITAS Con el título: “Niega IEEQ registro a Convergencia”, É.G.LE versa: “Les reseño consecuencia de toamrtales (sic) medidas: los muertos de Convergencia sufrieron graves heridas…”. (Noticias 11-A) 
 
EL MARTES ENTREGA DE 35 AUTOBUSES MÁS: JLPT El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, anunció que este próximo martes se entregarán 35 autobuses nuevos de transporte público a gas natural, que representan una inversión de más de 35 millones de pesos.  Respecto a las declaraciones del dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, quien lo acusó de haber ordenado que no se aprobara el registro a Convergencia Ciudadana, López Portillo, dijo que es ridículo y absurdo, porque el órgano electoral es autónomo. “Tiene una amplia imaginación ese personaje”. (Noticias 8-A y 5-San Juan. Primer párrafo, en a.m. 3-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” El viernes se reunieron los Consejeros del IEEQ. En sesión, aprobaron iniciar una investigación de oficio sobre la actuación de Héctor González Flores, servidor público adscrito a la CEA, a quien se le achaca haber realizado actos adelantados de campaña electoral. Como otro acuerdo, rechazaron la solicitud de registro del Partido Convergencia Ciudadana por incumplir con lo establecido de los requisitos de militantes que se requiere para aspirar al registro. Del primer caso, llama la atención que a media semana los integrantes de la organización Antorcha Campesina lo hayan acusado de condicionar la entrega de agua potable a la 
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ciudadanía en el municipio de Corregidora. Este organismo dirigido por Jerónimo Gurrola, es filial del PRI, al mismo que pertenece Héctor González. Esta situación apunta a reducir las posibilidades del González Flores para acceder a la candidatura del tricolor a la presidencia municipal de Corregidora, o a otro cargo de elección popular. Otro asunto que tuvieron a bien analizar, fue acerca del acto público que organizó el municipio de San Juan del Río, en el que se entregaron apoyos oficiales y al sitio, llegó personal contratado por el tricolor, aprovechando la asistencia de tanta gente, para intentar afiliarla al PRI. Al respecto, los consejeros resolvieron que la denuncia era infundada y por ende, desecharon el proceso. Y es que no encontraron responsabilidad alguna de Fabián Pineda en dichas acciones. Queda la idea que los ‘afiliadores’ asistieron muto propio sin que nadie se los pidiera.  (a.m. 1-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

PREVÉN CANDIDATO CULTO, TRABAJADOR Y HONORABLE Grandes cualidades deberá tener el candidato a Gobernador para ganar las elecciones del 2015: humano, culto, capaz y trabajador, con liderazgo y credibilidad, opinaron periodistas al participar este sábado en un foro con jóvenes del PRI. Cada uno de ellos disertaron acerca del próximo proceso electoral, y se les solicitó decir quiénes creían serían los candidatos en 2015, al respecto, David Rincón, cree que el PAN es el más definido, se ve como candidato a Gobernador al senador Francisco Domínguez, aspirando a edil de Querétaro, Marcos Aguilar; y a Roberto Loyola Vera y Braulio Guerra para los mismos cargos por parte del PRI.  En tanto, Aurelio Peña, aunque vislumbró a Jesús Rodríguez aspirando a ser Gobernador, dijo que en estos momentos, Francisco Domínguez y Ricardo Anaya se encuentran en ese orden; y compitiendo por el PRI, Roberto Loyola Vera es el más mencionado. Sergio Arturo Venegas Alarcón, señaló a Tonatiuh Salinas y a Braulio Guerra como contendientes a la candidatura por la presidencia municipal de Querétaro. (Plaza de 
Armas 1) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
ESTOY LISTO: PANCHO El senador Francisco Domínguez rindió su Segundo Informe Legislativo, donde refrendó su convicción de seguir sirviendo al estado y se declaró listo para "el gran reto" de crear un Querétaro para Todos, y que es el momento de corregir lo que antes no se hizo bien. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 5-A, Plaza de 
Armas 1 y 4, El Universal Querétaro 1-A y 3-A y a.m. 1-A y 2-A) 
 
SE ENSEÑÓ EL MÚSCULO: FRANCISCO DOMÍNGUEZ “Si lo consideran como enseñar el músculo pues sí, se enseñó el músculo y ahí está el respaldo de los queretanos al trabajo que viene haciendo Francisco Domínguez con mucha gente de un lado y de otro”, indicó el senador Francisco Domínguez luego de su II informe Legislativo. (Noticias 5-A)  
DESTAPA CORDERO A PANCHO El mejor candidato para el PAN es el senador Francisco Domínguez, pues es el único capaz de recuperar la gubernatura, sostuvo el senador Ernesto Cordero, al destacar que su compañero de bancada cuenta con el apoyo de la militancia, ya que Ricardo Anaya está muy ocupado con la secretaría general del CEN. Por su parte el diputado federal Marcos Aguilar consideró que en su mensaje, Domínguez fue contundente al 
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mostrar su capacidad para “servir a Querétaro”. El dirigente del PAN en el estado, José Luis Báez, envió un comunicado donde asegura que reconoce ampliamente la labor legislativa que ha desempeñado el senador. (Diario de Querétaro 3-A. Primer párrafo, en Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 4-E)  
VE CORDERO “DESMORONAMIENTO” El senador Ernesto Cordero Arroyo, previo al Segundo informe de actividades del senador Francisco Domínguez, cuestionado sobre los escándalos al interior de su partido, llamó a los panistas honestos a una batalla ética y salvar del desmoronamiento en que se encuentra el PAN. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 4-A y El Universal Querétaro 3-A)  
ES EL PANISTA MEJOR POSICIONADO: LOZANO Al asistir al informe de actividades de Francisco Domínguez, el senador Javier Lozano, afirmó que Domínguez es el panista mejor posicionado en Querétaro para tener la candidatura a la gubernatura por Acción Nacional y ganarla en el 2015. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-A y El Universal Querétaro 3-A)  
PRIORIZÓ DOMÍNGUEZ OTROS PROYECTOS POR ENCIMA DE LA INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA: 
CANO El diputado Alejandro Cano Alcalá, aseguró que “Pancho Domínguez priorizó otros proyectos”, al señalar que es probable que el exalcalde haya invertido en otras obras importantes y no en infraestructura hidráulica al no haberse presentado un problema como el que ahora generan las precipitaciones. Lo anterior al darse a conocer que el ahora senador panista fue el alcalde que menor cantidad de recursos invirtió en este tipo de obras. (Plaza de Armas 4)  
LABOR DE SENADOR LO AVALA PARA ELECCIONES, DICE El coordinador de la bancada del PAN en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, aplaudió el trabajo del senador Francisco Domínguez Servién, y comentó que su labor lo avalará de cara a las elecciones de 2015. (El Universal Querétaro 3-A)  
SE CONCENTRA EL PAN EN TRABAJAR: PRECIADO El coordinador de los senadores panistas, Jorge Luis Preciado Rodríguez, aseguró que el PAN ha dejado atrás los escándalos para darle paso al trabajo, pues comentó que todo lo que descalifica a un compañero daña directamente la imagen del partido. Asimismo, reconoció el trabajo que han realizado los senadores queretanos, particularmente de Marcela Torres y Francisco Domínguez.  (Plaza de Armas 5 y El Universal 
Querétaro 4-A)  
EMPLAZAN A PRECIADO A ACLARAR ACUSACIONES Los senadores panistas emplazaron al coordinador de su bancada, Jorge Luis Preciado, a responder por las denuncias en su contra. Acusado la semana pasada por el senador José María Martínez de haberle ofrecido 500 mil pesos por votar a favor de una iniciativa del PRI, Preciado reconoció ayer que las descalificaciones entre ellos dañan a su partido; lo anterior durante el segundo informe de su homólogo Francisco Domínguez. (a.m. 3-Reforma)  
EL SENADOR TIENE BUENA FUERZA, DEFINE ENRIQUE VEGA CARRILES El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, aplaudió la labor del senador Francisco Domínguez, quien gestionó recursos por más de 95 millones de pesos para esta demarcación. Al asistir al 
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Segundo Informe de Actividades Legislativas, advirtió la ”fuerza” que tiene el senador Francisco Domínguez, aun cuando todavía no son los tiempos de definiciones. (Noticias 4-A)  
 
EL PRIMER VOTO SE BUSCA EN CASA, ADVIERTE KARINA CASTRO Lo anterior manifestó la señora Karina Castro de Domínguez al cuestionársele sobre si le gustaría ver a su esposo, Francisco Domínguez, gobernando desde la Casa de la Corregidora, quien detalló que aún no se ha tenido esa plática en la familia, además de que dijo que no eran los tiempos electorales. (Noticias 4-A)  
“¡PANCHO, GOBERNADOR!”, EL “DESTAPE” DE LUJO Cada detalle fue estudiado desde el lugar –el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez-; el perfil de los invitados y cada segmento del discurso, hasta lo último, que fue la aclamación, cuando la gente se aventaba para tomarse fotos con el senador panista Francisco Domínguez: “¡Pancho, gobernador!”. Parte de la bancada de senadores estuvo aquí con Francisco Domínguez, quien después de 45 minutos de mensaje, concluyó con la mención de a lo que aspira: “Voy a dar todo por Querétaro y les pido me acompañen. Ha llegado el día: ‘Vamos por un Querétaro para todos’”. (El Universal Querétaro 4-E)  
DE VACAS, CERDOS Y MAPACHES Recientemente Gustavo Madero se ufanó que en las filas del PAN las “vacas sagradas” habían quedado atrás, ayer le recordaron al dirigente nacional del blanquizal que, en todo caso, las reses mutaron en una mezcla de mapaches con cerdos. En el epilogo de una sesión de Consejo Nacional, el consejero capitalino Esteban Zamora pidió la palabra para criticar la consulta popular que su partido impulsa sobre el salario mínimo. A la sesión no llegaron ni el diputado federal Luis Alberto Villarreal ni el senador Jorge Luis Preciado. Preciado prefirió viajar a Querétaro para estar en el informe de labores del senador Francisco Domínguez. (a.m. 3-Reforma)  
FOTO-NOTA “LA DE ABAJO” “Bien ‘clavado’ en el corazón del Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, dejaron al senador Francisco Domínguez, ayer después de su informe”.  En la foto se observa una imagen del rostro del senador colocada en un asiento del recinto. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
SENADORES, DIPUTADOS, EDILES Y CIENTOS DE PANISTAS EN SU II INFORME LEGISLATIVO Ana Cristina Alvarado presenta una crónica donde destaca los personajes que acompañaron al senador Francisco Domínguez en su II Informe de legislativo. (Noticias 5-A) 
 
“FUEGO AMIGO/DESTAPE EN EL AJOD” Panchistas: Francisco Domínguez Servién tuvo como invitados especiales en su informe a los senadores Ernesto Cordero y Javier Lozano, quienes lo ven como el mejor candidato del PAN para la gubernatura del estado. (Plaza de Armas 1)  
FOTO NOTA Aspiraciones: El senador Francisco Domínguez Servién aprovechó su informe para lanzarse por la candidatura para mandatario estatal. (El Universal Querétaro 4-E)  
COLUMNA “CRÓNICA DE VARGAS” 
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Jorge Vargas Sánchez  presenta la crónica de los pormenores del Segundo Informe del senador Francisco Domínguez, en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, donde se habla que asistieron solamente los que en mayo de este año tomaron las calles para vociferar que en octubre de 2015 su partido, el PAN, va a regresar al Palacio de La Corregidora. (Plaza de Armas 4)   
 
PIDE MARCOS AGUILAR ELECCIONES LIMPIAS EN LA ENTIDAD El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, asegura que sí existe guerra sucia en el estado de Querétaro, es por ello que conmina a las autoridades gubernamentales y al PRI a que contienda limpiamente y sin descalificaciones. Particularmente, llamó al Gobernador José Calzada Rovirosa, al presidente municipal, Roberto Loyola Vera; y en general al PRI, que garanticen limpieza durante el proceso, pero –sobre todo- que no sean promotores de guerra sucia. (Plaza de Armas 5) 
 
RECUPERAMOS LA GUBERNATURA Y LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: MAV Marcos Aguilar Vega, diputado federal por el estado de Querétaro, asegura que el PAN recuperará la gubernatura del estado y la presidencia municipal en el próximo proceso electoral del 2015. Además mandó un mensaje a los integrantes del PRI, donde les dijo que vayan preparando la entrega-recepción para el próximo año, pues aseguró que el PAN regresará. (Noticias 4-A) 
 
ORIHUELA, RUMBO A COMICIOS DE 2015 Raúl Orihuela, ex presidente municipal de Tequisquiapan por el PAN, aseguró que buscará participar en el proceso electoral de 2015, además de que dijo, actualmente no hay avances según la PGJQ en la investigación por el intento de asesinato que se cometió en su contra. Señaló que este atentado fue por cuestiones políticas, realizado por alguna persona que le estorbaba la figura de Raúl Orihuela. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
PRI 
 
PRI PIDE ENFATIZAR EN ASUNTOS FINANCIEROS El presidente del Comité estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, aseguró que se exhortará a los gobiernos municipales a dar pronta respuesta a la ESFE para solventar aquellas irregularidades que se han detectado y que aún pueden subsanarse. De lo contrario, se aplicará el peso de la ley en contra de quienes hayan incurrido en una irregularidad sin importar que se trate de gobiernos priístas, reiteró. (El Universal 
Querétaro 4-A) 
 
GANAREMOS DE TODAS, TODAS: LÓPEZ PORTILLO Para el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, el PRI está en la senda triunfo, es un partido triunfador y ganarán de todas, todas en el próximo proceso electoral. Al declarar inaugurado el Seminario regional “La Fuerza de los Jóvenes”, reconoció el trabajo partidista del dirigente estatal, Tonatiuh Salinas.  Destacó que por la participación de los jóvenes, Querétaro se encuentra en esta posición de liderazgo nacional. “No es una casualidad, el Gobernador José Calzada ha sido muy puntual en poner a los jóvenes y las mujeres por adelante, y esto le ha dado la gran fuerza a Querétaro”, afirmó. (Noticias 1-A y 3-A y Plaza de Armas 1 y 3) 
 
JÓVENES, FACTOR FUNDAMENTAL PARA EL 2015: TONATIUH 
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El presidente del CDE del PRI, Tonatiuh Salinas, acompañado del delegado del CEN del Partido, el senador Miguel Ángel Chico, y el dirigente estatal de Red Jóvenes por México, Paul Ospital Carrera, llevó a cabo la inauguración del Seminario Regional de Liderazgo “La Fuerza de los jóvenes”. (Diario de Querétaro 8-A. Con mención de Jorge López Portillo, en a.m. 1-A y 3-A)  
 
PROMUEVEN FOROS DEL TRICOLOR EL DIÁLOGO DE TEMAS ACTUALES Paul Ospital Carrera, presidente de la Red Jóvenes por México, del PRI, dijo que el Seminario Regional de Liderazgo: La fuerza de los Jóvenes, se realizará 3 veces más en igual cantidad de regiones distintas en el estado. Presidieron también la ceremonia inaugural, el presidente del PRI en el Estado, Tonatiuh Salinas Muñoz; el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado; el delegado nacional del Partido, Miguel Ángel Chico Herrera. El Seminario tuvo varios foros, algunos relacionados con Red Q y el Tren Rápido, entre otros. (Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 1-A y 3-A) 
 
NIEGA SALINAS IR A COMICIOS 2015 El presidente del PRI estatal, Tonatiuh Salinas Muñoz, desmintió el hecho de que vaya a dejar la presidencia del partido para contender en el proceso electoral de 2015, pues aseguró estar enfocado en el compromiso que se le asignó al frente del Instituto político en el estado. En cuanto a la investigación de oficio que iniciarán en contra del director de la CEA en Corregidora, Héctor González, por actos anticipados de pre campaña, Salinas Muñoz señaló que el partido será respetuoso de las decisiones que tomen las Instituciones. En relación al segundo informe de gobierno presentado por el senador por Querétaro, Francisco Domínguez, Tonatiuh Salinas, aseguró que es la ciudadanía quien finalmente calificará el actuar que ha venido realizando en la materia legislativa en panista. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
PRD 
 
HOY ELECCIONES INTERNAS DEL PRD, ORGANIZA EL INE La vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, Ana Lilia Pérez, informó que como órgano encargado de organizar este proceso, la Junta Local y las 4 Juntas Distritales en el estado, se instalarán en sesión permanente. (Noticias 3-A) 
 
HOY ELECCIONES INTERNAS DEL PRD; ORGANIZA EL INE La vocal ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, informó que como órgano encargado de organizar este proceso, la Junta Local y las cuatro Juntas Distritales en el estado, se instalarán en sesión permanente. (Noticias 3-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 

LOURDES ALCÁNTARA PIDE COMUNICACIÓN OFICIAL INCLUYENTE La directora general del Instituto Queretano de las Mujeres, Lourdes Alcántara de la Torre, así se pronunció, al inaugurar el Seminario Protocolo de Actuación desde la Perspectiva de Género en las Áreas de Comunicación de las instancias de la administración pública en Querétaro. Dijo que el seminario atiende a las instrucciones del Gobernador José Calzada, para sensibilizar a los responsables de la comunicación social en materia de perspectiva de género. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
SOLUCIONES A DOMICILIO EN SAN JUAN DEL RÍO 
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El procurador estatal de Protección al Medio Ambiente y desarrollo Urbano, José Alfredo Zepeda Garrido, encabezó la Jornada Soluciones a Domicilio que se llevó a cabo en San Juan del Río. (Noticias 8-A y 4-San Juan, El Universal Querétaro 10-A y a.m. 3-A) 
 
INDUSTRIA APORTA CADA AÑO 7 MIL 800 EMPLEOS El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, afirmó que en lo que va del año el sector industrial de Querétaro ha generado 7 mil 800 empleos, de los 17 mil fuentes de trabajo que se han creado en la entidad, manteniéndose esta actividad como el motor de la economía. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
 
 
 
ESTÁN OCHO PRESAS A 100% DE SU CAPACIDAD Lo anterior de acuerdo con la UEPC, por lo que la CONAGUA se encuentra desfogando estos almacenamientos. Gerardo Quirarte, subrayó que para este fin de semana se pronosticó un clima caluroso y para inicio de la próxima semana se esperan lluvias moderadas. (a.m. 6-A) 
 
JOSÉ CALZADA VISITA NUEVAS INSTALACIONES Dentro d las nuevas instalaciones de la Universidad UCO-Mondragón, en Ciudad Maderas, se llevó a cabo la bienvenida al nuevo ciclo escolar 2014-2015 en presencia del Gobernador José Calzada; del Secretario de Educación, Fernando de la Isla, entre otras autoridades. El Gobernador agradeció la invitación. (Plaza de 
Armas 2-La Rosa) 
 
CRECE LA INVESTIGACIÓN El Secretario de Educación, Fernando de la Isla, informó que en el Estado existen 45 centros de investigación y alrededor de 3 mil personas dedicadas a las investigaciones, tanto en instituciones públicas como privadas. Señaló que ha crecido más del 50% el número de investigadores en los últimos 5 años. (Diario de 
Querétaro 10-A) 
 
ELIMINAN CLASE POR FALTA DE MAESTROS PREPARADOS El Secretario de Educación, Fernando de la Isla, aseguró que se suspendieron las clases de lengua y cultura otomí, porque los profesores no cumplían con el perfil requerido por la reforma educativa. Sin embargo, aseguró que trabajan para suplir a estos docentes lo más pronto posible. (a.m. 6-A)  
 
RETIRAN 35 MIL DOSIS DE PRODUCTOS MILAGRO Con el propósito de tener una regulación en la venta de medicamentos en farmacias o establecimientos de cualquier tipo, la Dirección de Regulación Sanitaria de la Secretaría de Salud en el estado ha retirado 11 toneladas de medicamentos caducados anualmente, en lo que va de la presente administración, informó el director Alejandro Tenorio, quien explicó que entre ellos se concentra una alta cantidad de productos “milagro”. (Plaza de Armas 11) 
 
“YO VENCÍ GRACIAS A TI” El viernes, en el HITO se festejó la salida de los primeros 10 pacientes a fase de vigilancia. La Dra. Lourdes Vega Vega, directora general del HITO, dijo que el evento es un homenaje de vida a los niños que son el primer fruto de éxito.  Enfatizó todo su agradecimiento al Lic. José Calzada Rovirosa, Gobernador de 
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Querétaro, y a su esposa Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del DIF Estatal, “en cada espacio del hospital existe un pedacito de su corazón”. (Plaza de Armas 2-La Rosa) 
 
FRENAN EMBARAZO 121 MIL MUJERES A 7 años de aprobada la Interrupción Legal del Embarazo en el DF, la Secretaría de Salud registró 121 mil 934 casos en los que se aplicó este procedimiento, de los cuales, 4 mil 43 corresponden a mujeres provenientes de otros estados del país.  Se presentan estadísticas sobre las Mujeres que se someten a la Interrupción legal, encontrando a 277 usuarias con residencia en Querétaro. (El Universal Querétaro 8-E) 
 
HAY 10 PARA 259 CENTROS DE SALUD Xóchitl Rumbo Rangel, responsable del programa intercultural y de medicina tradicional de la SESEQ, informó que la dependencia cuenta con 259 centros de salud que están en regiones indígenas, y desde 2012 se trabaja en programas de traductores como parte de un plan de acreditación para unidades médicas. (a.m. 6-A) 
 
 
QUERÉTARO SE ATREVIÓ CON TAV Y REDQ: JLPT El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, en el marco del seminario de Liderazgo “La Fuerza de los jóvenes”, reconoció que proyectos como Red Q y el Tren Rápido, tendrán repercusiones políticas para el PRI en las elecciones de 2015, sin embargo, afirmó, Querétaro se atrevió. Señaló que en Querétaro el Gobernador José Calzada también ha propuesto proyectos que van más allá, con el fin de impulsar el desarrollo del estado y la calidad de vida de los queretanos. (Noticias 3-A y 5-San Juan) 
 
APLICAN 5 MIL MULTAS A CHOFERES POR NO PRESTAR SERVICIO A ESTUDIANTES El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, dijo que todavía el trato que prestan los operadores del transporte público de pasajeros es malo, hasta el punto que el 95% de las quejas de los usuarios es contra los choferes, mismos a los que les han sido aplicadas 5 mil multas por no presentar servicio a estudiantes.  Dijo que si el Gobernador José Calzada “se atrevió a dar el primer paso” para modificar y mejorar el servicio del transporte urbano, fue también para empezar a exterminar viejas prácticas”. (Plaza de Armas 12) 
 
UN HECHO CORREDOR PARA RED Q El director del Instituto Queretano del Transporte, Luis Enrique Moreno Cortés, informó que en los primeros tres meses del próximo año será cuando se comience a gestionar con la Federación un monto de entre 300 y 400 millones de pesos, correspondientes al Fondo Nacional de Infraestructura, para la construcción del corredor de transporte público. (Plaza de Armas 1 y 12) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

PEDIRÁN PANISTAS PROFUNDIZAR LA GLOSA El formato en que se realizó la comparecencia de los funcionarios locales no permitió obtener más información sobre los cuestionamientos que les realizaron los legisladores; indicó Luis Bernardo Nava Guerrero, diputado panista.  En este sentido, comentó que la fracción parlamentaria del PAN solicitará reuniones con los Secretarios para profundizar en los temas que se cuestionaron en la glosa. (a.m. 2-A) 
 
PIDE GALVÁN REVISAR INFORME SOBRE AVIADORES 
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Niega el diputado Jesús Galván Méndez, que la entidad se haya colocado en el primer sitio con profesores “aviadores”, como reveló un estudio realizado por la ONG “México evalúa”. Afirmó que en Querétaro no se presenta dicha situación, y señaló que es probable que dicho estudio fuera pagado “por alguien”. (Plaza de 
Armas 5) 
 
PRIMERA BODA GAY SERÁ EN OCTUBRE ENTRE FERNANDA Y MARIANA Lo anterior fue informado por Alejandra Martínez, de la Organización Civil Aquesex, quien consideró que la resistencia encontrada en Querétaro para autorizar matrimonios igualitarios se debe más a homofobia que a obstáculos legales. (Diario de Querétaro 1-A) 
 

MUNICIPOS 
 
BALACERA  Juan Luis Granados originario de Celaya, Guanajuato en compañía de José Enríquez Estrada de 19 años de edad, originario del Estado de México, fueron baleados en el restaurante "Pampas" ubicado a un costado de Plaza de Toros Santa María, donde presuntamente dos sujetos a bordo de una camioneta Lobo color negra llegaron y realizaron cuatro detonaciones desde la parte de afuera del restaurante, Juan Luis fue impactado por un disparo en la nuca privándolo de la vida, y su compañero recibió un balazo en el tórax; se encuentra grave en el hospital TEC-100.  Hubo gran movilización de las diferentes corporaciones del Estado entre ellas el Ejército de la 17/a Zona Militar. Hasta el momento se desconoce el paradero de estos malhechores. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 1-A y 1-B, Plaza de Armas 1 y 1-La Roja)  
ESPERA CAPITAL RECURSOS PARA DREN El municipio de Querétaro continúa a la espera de que sean entregados los 22.5 millones de pesos, de la SHCP, con el fin de realizar mejoras en lo que respecta al cauce en el dren Cimatario I, por lo que el alcalde Roberto Loyola Vera ha tenido contacto con el Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, para identificar cuándo podría llegar ese presupuesto. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A)  
AL TOPE LAS PRESAS DE HUIMILPAN Así lo dio a conocer el director de Seguridad Pública y Protección Civil municipal, Émerick Martínez, quien señaló que se prevé que en caso de seguir con las precipitaciones, se tendrán que desfogar. (Plaza de Armas 3-La Roja) 
 
RINDEN PROTESTA JÓVENES ABOGADOS El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, asistió a la toma de protesta de la Federación Mexicana de Jóvenes Abogados A.C. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
BUSCAN ESTACIONAMIENTO EN EL CC Ante la falta de estacionamientos en los edificios cercanos al Centro Cívico, el municipio analiza posibles zonas en la vía pública donde se permita a los trabajadores estacionarse sin ser sancionados, informó el alcalde Roberto Loyola. (Noticias 1-A y 2-A y El Universal Querétaro 7-A) 
 
ANUNCIAN CONSTRUCCIÓN DE GRANJA FOTOVOLTAICA De acuerdo con el presidente municipal Roberto Loyola Vera, se espera que en los próximos meses el proyecto de la granja fotovoltaica comience con la construcción de su infraestructura, por lo que indicó que 
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prevé que pueda terminarse antes de concluir su administración en 2015. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
PROYECTAN CONSTRUCCIÓN DE ESTACIONAMIENTO Comenzará en noviembre la construcción del nuevo estacionamiento en el Centro Histórico de la capital queretana, por lo que el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, indicó que será una asociación del municipio con iniciativa privada, para poder avanzar más rápido en este proyecto que estará ubicado en la parte posterior del Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
PARTICIPAN 2,500 EN FUERZA CIUDADANA DE LOMAS DE CB A lo anterior asistió, con la representación del presidente municipal, Roberto Loyola, el secretario de Administración, Jaime Díaz Becerril. (Noticias 2-A, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 6-A) 
 
DA MUNICIPIO CAPACITACIÓN PARA SERVICIOS TURÍSTICOS: AM En el ámbito turístico se han capacitado a más de 465 prestadores de servicio turístico, entre los que destacan taxistas, meseros, hoteleros y guías turísticos, informó Alejandro Maccise, director de Desarrollo Económico del Municipio de Querétaro. (Noticias 3-A) 
 
 
INAUGURAN EXPOSICIÓN DE PINTURA DE NIÑOS EN SRJ A través de a Casa de la Cultura Municipal Bicentenario, ubicada en Santa Rosa Jáuregui, se realizó la Exposición Colectiva de Niños que participaron en el taller de pintura. Ahí se mencionó que para la administración de Roberto Loyola Vera es fundamental que se difundan diversas expresiones artísticas a los niños. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
CRECEN DEVOLUCIONES POR DAP Y TRASLADOS Pilar Montes Barrera, titular de la Secretaría de Finanzas, indicó que el gobierno municipal ha devuelto 10 millones de pesos por concepto de Derechos de Alumbrado Público (DAP) a diversas empresas instaladas en San Juan del Río. Esta cantidad se elevará, pues están por devolver 3 millones de pesos más por concepto de traslado de dominio. (a.m. 7-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

RECONOCIMIENTO PARA BOMBARDIER El delegado federal del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado, y el Secretario del Trabajo, Israel Carboney, entregaron el reconocimiento Tercer Nivel “Empresa Segura”, a Bombardier Aerospace de México S.A. de C.V., reconocimiento obtenido por sus logros en la administración de seguridad y salud en el trabajo. (Diario 
de Querétaro 10-A) 
 
AGENDAN PAROS TÉCNICOS  Tan sólo de junio a julio recurrieron a paros técnicos cerca del 10% de las empresas de jurisdicción federal, pero se trató de acciones planeadas, garantizó el delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Gerardo Vázquez. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
PROMOVERÁ EL SAT CULTURA FÍSICA PARA AMPLIAR RECAUDACIÓN 
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El SAT en Querétaro trabaja en la promoción de la cultura fiscal en la entidad, ya que busca generar un incremento en los montos de recaudación. El administrador local del SAT, Víctor Jiménez, declaró que al menos el 90% de quienes se encuentran en cartelera vencida son contribuyentes con un crédito fiscal superior al millón de pesos. (Plaza de Armas 11) 
 
PREVÉN QUE LAS EXPORTACIONES DEL SECTOR AEROESPACIAL CREZCAN 15% Al cierre de este año, la industria de fabricación de componentes y piezas aeroespaciales de México prevé un aumento del 15% en sus exportaciones, lo que representaría 6.3 mil millones de dólares. Con este incremento, la industria aeroespacial mexicana continúa avanzando a un ritmo similar al de China, se informó a través de un comunicado, previo a la Cumbre Aeroespacial de México, que se llevará a cabo del 9 y 10 de octubre próximo, en la ciudad de Querétaro. (Noticias 7-A) 
 
VAN 70 NUEVOS HOTELES Lo anterior en lo que va de la administración estatal, lo cual representa competencia importante para los hoteles que ya operan de años atrás, informó el presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles, Camilo Antón García. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
DARÁ PATRIA RESPIRO A LA ECONOMÍA LOCAL Lo anterior con incremento de 20% en la economía de los negocios de entretenimiento, consideró el presidente de la AETE, Ricardo Veraza Peñaloza. (Plaza de Armas 11) 
 
 
 
DISMINUYE PODER ADQUISITIVO DE LA CLASE MEDIA: CARLOS PEÑAFIEL México es un país que está avanzando a dos velocidades, como si hubiera una bipolaridad, afirmó Carlos Peñafiel, del Colegio Nacional de Economistas, quien manifestó que hay un esquema asistencialista de combate contra el hambre, al mismo tiempo que disminuye el poder adquisitivo de la clase media en un proceso franco de empobrecimiento. De Querétaro comentó que el corredor industrial avanza a todo vapor. (Noticias 8-A) 
 
DAN CURSO PARA PREVENIR INCENDIOS FORESTALES Lo anterior en el campus Amealco de la UAQ, mismo que fue otorgado por la CONAFOR. (El Universal 
Querétaro 10-A) 
 
ALERTAN EMBARAZOS JUVENILES La disminución en la edad de inicio de la actividad sexual entre adolescentes en Yucatán tiene a especialistas e instituciones con la mira en el tema, por su impacto en el futuro de miles de jóvenes. Ahora, el comienzo de la sexualidad en el estado es desde los 14 y 15 años, señaló Gabriela Bastarrachea, responsable de la Clínica de Atención a la Adolescencia y a la Violencia Familiar.  Son 12 entidades con mayor incidencia de embarazos adolescentes, y entre ellas encontramos a Querétaro. (a.m. 6-Reforma) 
 
DESTACA CANACINTRA LABOR FORMADORA DE LA UTEQ El titular de CANACINTRA, Jesús Calderón, consideró que las universidades públicas en Querétaro han posicionado la educación superior entre las mejores del país, además de que han sido un factor determinante para que las empresas decidan instalarse en la entidad. (Noticias 2-A) 
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EXPONEN LO QUE HAN APRENDIDO Los discípulos del pintor Gustavo Villegas exponen la muestra Retratos de un día común. Presentes en la exposición Fernando Portillo (sic). (El Universal Querétaro 5-D)  
TRADUCTORES DE OTOMÍ EN CLÍNICA AYUDARÁ A 30 MIL Tras la aprobación de la ley que busca implementar traductores de la lengua otomí en los centros de salud adscritos a la Secretaría de Salud, donde haya comunidades indígenas; Aurelio Sígala, Comisionado de la CDI; Miguel Nava Alvarado, titular de la DDH, así como indígenas otomíes, aseguraron que se disminuye el tema de discriminación en la entidad con esta reforma.  Sin embargo, confirmaron que aún hace falta legislar en algunos otros temas y que se cumplan las disposiciones legales. (a.m. 6-A -dos notas-) 
 
EXIGE IGLESIA DEFENDER CON PASIÓN VIDA HUMANA El vocero de la Diócesis de Querétaro, Saúl Ragoitia Vega, declaró ojalá que con la misma pasión que se aplica en la defensa de las mascotas se proteja la vida y se defienda al ser humano. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
AVANZA PROGRAMA DE EMPLEO TEMPORAL El delegado de SEDESOL, Manuel Pozo, encabezó el arranque de acciones del Programa de Empleo Temporal en las canchas de la colonia Menchaca II y en el Centro de Desarrollo Comunitario de la colonia Zapata Vive. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
AUMENTA TRABAJO PARA LA DELEGACIÓN DE SRE La delegada de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Alicia Mohar. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
 
TOMAS CLANDESTINAS Se presenta reportaje sobre el tema de las tomas clandestinas, aquellas a través de las que se “ordeña” de un ducto o línea, que se desarrolla de manera oculta para burlar a la ley. Dentro de las también llamados “chupaderos”, se encuentra la afectación a la red de agua potable, líneas de conducción eléctrica, gasoductos y oleoductos. Para el año de 2013, Habib Wejebe Moctezuma, Vocal Ejecutivo de la CEA en Querétaro, informó que se habían detectado 4 mil tomas clandestinas, principalmente en la zona conurbada, lo que representa 2 mil metros cúbicos de uso. El superintendente de la CFE, Mauricio Reyes Caracheo, dijo que en el mes de marzo, señaló que cada año la comisión pierde 8% de los kilowatts-hora que genera, esto por la existencia de tomas clandestinas o “diablitos” que usan algunas personas para no pagar el servicio. A partir del año 2013, los robos contra las instalaciones de PEMEX se dispararon. Para la entidad, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, apuntó que en diciembre del año 2013: “Ya tenemos un control mucho más rígido, estamos hablando de un 75% menos la disminución, recientemente detectamos un tráiler de dos pipas. Lo que logramos localizar los puntos donde extraen el combustible”. (Plaza de Armas 9) 
 
DE MORADA DEL DELITO A ESCUELA DE LA PGR En octubre del año 2008 elementos de la SIEDO incautaron el rancho La Muralla, propiedad del narcotraficante Carlos Mauricio Poveda Ortega, quien fuera uno de los principales proveedores de cocaína para el cártel de los hermanos Beltrán Leyva y el cártel de Sinaloa; 6 años después este inmueble se constituye como una academia modelo de la PGR. El 4 y 5 de septiembre se llevó a cabo en esta propiedad la Conferencia de Procuradores de Justicia zona occidente, con la presencia del procurador general de la República, Jesús Murillo Karam, quien destacó en su mensaje que el inmueble anteriormente usado para 
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actos criminales constituye ahora el comienzo del combate “a quienes ejercían la delincuencia en este mismo lugar”. (El Universal Querétaro 9-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Se presenta imagen en la que a pie de foto, se apunta: “Interesante charla. El titular de la PGR, Jesús Murillo Karam y el Gobernador, José Calzada Rovirosa, platicaron largo y tendido al concluir la ceremonia protocolaria de la reunión con los procuradores del país. Los diputados de la legislatura local aprobaron la iniciativa de ley que reforma diversas disposiciones del Código Penal para el estado con la finalidad de penalizar el maltrato y crueldad animal.  Sin embargo, la citada ley, en el artículo 246-D sextus, dice que “no se consideran constitutivas de maltrato animal ni serán sancionadas penalmente, la tauromaquia, la charrería y las peleas de gallos; así como las prácticas relacionadas con fiestas tradicionales y usos y costumbre culturalmente arraigados en las comunidades”. Aquí es el momento de reflexión, de la indignación, pues aún no se comprende. El Segundo Informe legislativo del senador Francisco Domínguez Servién, resultó su auto destape para buscar la candidatura para la gubernatura por el PAN. En su discurso, no se hicieron alusiones personales contra los gobiernos del PRI, pero sí hablo de una supuesta ausencia en acciones de funcionarios.  Quienes quisieron aprovechar el foro, y se dejaron ver, fueron algunos militantes afines al grupo de Ricardo Anaya, de quien se habla, sigue insistiendo en contender en el proceso interno igual que Domínguez, En el evento estuvieron presentes varios senadores y entre ellos, su mentor político Ernesto Cordero, no así el propio Anaya Cortés, por estar atendiendo temas del consejo nacional. “Dicen”. Al que se le vio muy contento durante el informe del senador Domínguez, fue al diputado Marcos Aguilar. Comentan que el político está muy feliz porque a cada paso que daba, la militancia se tomaba fotos con él y eso, lo hace ver como el posible para buscar la posición que lo lleve a competir en las elecciones internas por la candidatura del municipio de Querétaro. Ya dijo que él no se enoja y que mejor no se haga caso a la gente que no lo quiere. “¿Será cierto que ya no se va a molestar con las preguntas incómodas?”. Por otra parte, el dirigente de un partido político en Querétaro habrá de dejar el cargo, pues considera que tiene los suficientes méritos y virtudes para competir por una candidatura en el proceso político-electoral que iniciará dentro de 23 días. En otro partido político, en el PVEM las cosas parece ser que se han acomodado tan como lo esperaban. Sucedió durante la comida que encabezó el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. El mandatario dijo que las alianzas electorales han funcionado y, por eso, apoyará a aquellos cuadros de ambos partidos que han dado resultados. Terminado el discurso del mandatario, el coordinador de los legisladores del PVEM, Arturo Escobar, y el del PRI, Manlio Fabio Beltrones, se acercaron al queretano Ricardo Astudillo para confirmarle que él sería quien presentara la postura del Verde en el segundo informe presidencial. Las señales cada vez más se aclaran, En el caso del PRD, el movimiento es hoy, pues eligen a sus dirigentes nacionales y estatales en todo el país. Una de sus militantes, Carmen Consolación González, está en la contienda por la presidencia estatal que, en caso de ganar, podría colocarla como firme aspirante a una diputación local.  (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” El próximo martes comenzarán a rodar una planilla de 35 unidades nuevas de transporte Red Q. El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo estimó la cantidad de 25 millones de pesos por cada una. Urgen nuevas unidades, sí; pero lo que más se necesita es que realmente los choferes den trato digno a las unidades y brinden un mejor servicio a la ciudadanía.  Habría que meter mano dura; después de 2 años trabajando y capacitando a los operadores, aseguran que se han reducido los accidentes en un 40%, lo cierto es que hasta hace unos días con la volcadura de una unidad en Boulevard de la Nación, “el trasporte deja mucho que 
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desear y se empeña en mostrarnos lo contrario”. Hasta ahora se han recolectado 20 mil firmas, de las 100 mil que necesita el PRI en el estado, para la consulta popular para modificar la constitución en el sentido de reducir 100 diputados plurinominales. El presidente del PRI en el estado, Tonatiuh Salinas Muñoz, acompañado por el delegado del CEN del PRI en Querétaro, Miguel Ángel Chico Herrera, hicieron saber que esperan cumplir la meta. Para que esta propuesta se lleve a cabo necesitan -recabar en el país- un millón 600 mil firmas. En el caso de MORENA, ya casi llegan a su meta recabando firmas en contra de la reforma energética, yendo de puerta en puerta. Así que PRI no tendría que tener inconveniente alguno.  (El Universal 
Querétaro 2-A) 
 
“TRABAJO Y POSICIONAMIENTO POLÍTICO” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Comenta acerca de los informes de los políticos, y al respecto, recuerda que el sábado 6 de septiembre, rindió su segundo informe legislativo el senador Francisco Domínguez Servién, por lo que destaca que se reflejaron 4 aspectos del trabajo que ha venido realizando.  El primero, la visión de que el trabajo político genere beneficios para todos; el segundo, de carácter que imprime en sus acciones, como integrar equipos para que se logren resultados; tercero, el aspecto de la experiencia, recordando que siempre observó su inquietud de abanderar causas de interés general, gestionando recursos, entre otras acciones; y el cuarto aspecto, el de la cercanía. El reconocimiento del trabajo político, sin distingos partidistas, además de ser un acto de justicia, favorece la integración de grupos y la suma de esfuerzos en favor de todos. (El Universal 
Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Medio Día  Presenta imágenes donde aparece la señora Sandra y el Gobernador José Calzada, en diferentes eventos. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
 
COLUMNA “LA FLOR DE QUERÉTARO” Por Manuel Naredo Naredo  Comenta que acerca de las lluvias y las afectaciones que éstas traen, cuestionando si será que llueve como nunca, se otorgan usos de suelo indiscriminadamente, las obras pluviales fueron mal edificadas, no tenemos una ciudadanía previsora, la basura nos inunda o los efectos del llamado ‘Niño’ nos alcanzaron sin remedio. Sea lo que sea, hoy Querétaro se sumerge en aguas negras cada vez que llueve fuerte. (a.m. 4-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Apunta que a 9 meses de las elecciones del 7 de junio de 2015, los dirigentes del PRI y PAN se declaran no solamente listos para la contienda sino, de plano, ganadores del Gobierno Estatal, los 18 ayuntamientos, el Congreso local y las diputaciones federales. “A ver si, de plano, no salen con su domingo 7”. (Plaza de Armas 1) 
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FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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